1学年保護者 様

川崎市立西中原中学校 校長 安部 賢一

自然教室の今後の見通しについて

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき感謝申しあげます。新型コロナウイルス感染症問題で今後の見通しが不透明ななか、生徒や保護者の皆さんには学校再開の時期をはじめ、学習や部活動、諸行事等について、ご不安とご心配をお掛けしていることと存じます。

さて、5月20日から22日まで川崎市八ヶ岳少年自然の家において予定されていた本校の自然教室について、現時点で判明していること、および今後の見通しを次の通りお知らせいたします。

<当初の予定>

○実施場所 川崎市八ヶ岳少年自然の家(長野県諏訪郡富士見町)

<現在の状況>

川崎市教育委員会より発出された5月4日付「緊急事態宣言延長に伴う臨時休業等の対応について」によると、小学校114校は延期が困難なため、全校で中止としたこと。 一方、中学校52校は現在も検討中とのことです。

中学校の場合、48校が年明けのスキー教室を計画しており、本校のような春に実施する学校が4校のみであり日程調整が不可能ではないためです。

<今後の見通し>

9月上旬の開催で調整していますが、この時期の実施が難しい場合は再延期もしくは中止となります。決まり次第お知らせし、保護者説明会を実施します。

<その他>

自然教室は教育委員会主催のため、修学旅行のように延期や中止に伴うキャンセル料等で保護者の負担は発生しませんが、仮に冬開催になった場合はスキー用具のレンタルやインストラクター費用が別途かかりますので、あらかじめご承知おきください。